

谷田部東中通信

学校便り NO. 9

令和 7年 2月 4日

つくば市立谷田部東中学校

向春の候 保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。梅のつぼみも膨らんでいる今日この頃いかがお過ごしでしょうか。また、近隣では、まだまだ感染症対策が求められる状況であると聞いております。皆さまもお体には十分お気を付けていただきたいと思います。

さて、1月に行われました行事や大会をお知らせします。9年生においては、受験期真っ只中であり、緊張や不安を感じながら生活している様子、そして来年度への期待などを感じながら生活している7、8年生の様子が見られています。今後とも、保護者の皆様の引き続きのご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

では、1月と、2月1日に行われた行事をお知らせします。

◎茨城県私立高校推薦入試

12月には私立高校推薦入試の面接試験対策を行っていました。予想していない質問にも答えられるよう、練習した結果、当日は、自信をもって入試に挑むことができたようです。今まで学校生活で努力し、活躍してきた経験が実を結びました。



☆学力診断テスト

1月16日(木)及び17日(金)は、県学力診断テストが行われました。今回の学力診断テストは、基礎・基本を習得しているかどうかの問いが多かったように思います。試験当日も問題を出し合って覚える姿や、解答の返却時には、念入りに問題と解答を見比べ、必ず覚えようと復習する姿が印象的でした。

◎8年 修学旅行タクシー班編制

1月中旬に、修学旅行実行委員会を立ち上げ、来年度早々に実施される修学旅行に向けて準備を進めています。2日目のグループ見学では、タクシーを使用します。そのグループをタクシー班と称しています。タクシー班を決める時間では、自分が行ってみたい見学地を調べ、調べたことをもとに、同じ思いをもつ仲間を見つけ班を作ります。もちろん、全く同じ意見をもつことはそうそうありません。意見を調整して、人間関係を調整して、スムーズにタクシー班ができたようです。



☆校内研修

1月30日(木)に、コンプライアンス研修を行いました。メンタルヘルスについて、風通しのよい職場環境についての研修でした。皆様の家庭や職場での心の安定のための工夫を教えていただけると幸いです。

◎東関東アンサンブルコンテスト

1月26日(日)には、東関東アンサンブルコンテストが開催されました。会場は県大会同様、牛久市中央生涯学習センターで行われました。クラリネット四重奏で、坂本澪さん、篠原結衣さん、成田芽以さん、河原井柚妃さんが素晴らしい演奏を披露しました。彼女たちは、周りの学校のレベルの高さに驚きながらも、全力で演奏しました。結果は、銅賞。まだまだ上のレベルを目指そうと涙ながらに決意をあらたにしました。とはいえ、1781校中27位。とてつもない快挙であることは間違いありません。これからも日々技術に磨きをかけて、上位大会での上位入賞を勝ち取ってほしいものです。



◎全国ロボットコンテスト

2月1日(土)に、都立六郷工科高等学校で、創造アイデアロボットコンテスト全国大会が開催されました。小池峻矢さん、重永陽翔さん、蛭原蒼一郎さんが、基礎部門(操作)、競技の部で第三位を勝ち取りました。また、公益財団法人つくば科学万博記念財団理事長賞をいただきました。

